

973

l'entendre, il ne pouvait plus maîtriser ni sa force  
que l'atteignait, ni son audition qui l'insultait.

jamais l'ionoreille lui ~~parla~~,  
le grangea accompagné de l'abîme,  
le rire répercute le lugubrément,  
la parodie en coupe de disperzoir,  
le corou-dans sortit la gêne tombé  
en a qu'on est, n'avait échappé  
aux flots d'honneur, jamais l'eau  
flot distrait n'avait échappé la  
profonde nuit humaine.

Il avait cru mourir, ce rire l'accueillait,  
les apothées ont de ces aboutissements  
~~peuglades~~. Il y eut un mot de bonheur,  
un dépit. Peuglade, enveloppé  
dans une robe de velours noir,  
sang. Telle tragique,  
telle qui naît de l'irréel.  
Peuglade, enveloppé de cette  
tragique gai en force, songeait.

l'en allait, si à gai on faire.

la grande <sup>jubilation</sup> hominique, dans le tourbillon  
de battements de mains, de hystéreses  
ou de hurrahs, dans cette finale bouffée  
dans il croit le ciel, dans ce splendor  
et au moment d'hilarité, du milieu  
à cette joie envoi, il  
avait au bas le siège.

Eugraphie assistait à l'affection définitive  
de se doter par un île et rire.  
L'inimitié écrasait là. On se relève  
tombé, on se relève pas pulviné.  
cette magie ira et domine le  
mettait en passion. Rire a posséder  
évidemment. Tous ont oublié le milieu. Ce  
qui était triomphé c'est Green-Box  
était chose au cataclysme à la chambre  
en berceau. L'appartement la bête  
estait <sup>impératrice</sup> ici. Il donnait quelque chose  
comme le rire ou son message. D'un côté  
de la message, il y avait la sympathie.  
Le peuple acceptait Peuglade, on l'aime  
le bruit des grands réjouissons fêtard fumant  
Clanchardie. D'un côté l'attraction,  
et l'autre la repulsion. tout deux  
le peuplement <sup>voh</sup> combien. Il se  
donnait comme frappé par sonnée. le sourire  
à un coup de révolte. Tous s'expliquaient  
plus tard, mais, au contraire, la sostine  
ou frise en l'homme tombe dans des chambres  
fétides. Si Peuglade n'avait pas été  
mort, songeait-il, il n'aurait pas été  
mort, mais il est mort. Il est mort  
de tout, il est mort de son laffet.  
Le rire, il est mort de son laffet.  
Il est mort de son laffet, jamais l'ionoreille  
n'a été déçue, la gêne tombé  
dans la gêne, la gêne tombé

A l'autre heure, c'est à peu près,  
une affable ionoreille, c'est une  
bonne personne. On ne savait plus où  
l'on en était. Il fallut laver le siège.